

# フットサル同好会練習！

11月8日（日）練習を行いました。

先月、マイチャンカップフットサル大会に参加し、予選を見事通過。決勝トーナメントを控えているため、パス、シュート練習など基礎的なメニューの後に、適当にA、Bチームに分け大会のルールで紅白戦を行いました。

今回参加したミックスの部は、女性も参加しており、女性のボールを直接男性が奪ってはいけない、男性の連続得点が認められない、女性は1ゴール2得点などというルールがあります。

さて、この紅白戦では、Bチームは男性が先制点を奪いました。0-1。次の得点は女性でなければいけません。女性のシュートだけを気を付ければ良いAチームはとても楽に守備をすることができました。さらに男女どちらでもゴールを狙えるため、優位に試合を進め、女性が得点を奪いました。2-1。女性の連続得点は認められるため、逆転したこの状況でも、男女どちらでも得点でき、Bチームは女性しか得点できません。結局Bチームは女性をマークされ続け、得点を奪えず、さらにはAチームは女性が追加点を挙げました。終わってみれば4-1。Bチームは先制点が自分たちの首を絞める形になってしまいました。

マイチャンカップはルールがとても難しいです。技術だけでなく、作戦も重要になります。

しかしそんな中我々ロックフィールドースは前回優勝しました。前回よりさらに強くなっています。我々なら連覇できるでしょう。絶対に優勝しましょう！！！！



ろっくん通信

Vol:27

11/9(月)

